RCM-Nachwuchs Julius Wagner erfolgreich beim Bundeswettbewerb

München. "Traumhaft, ein großer Erfolg für uns." So bezeichneten die Trainer Maria Kleinsorgen und Sebastian Mohr das Ergebnis des Nachwuchs-Ruderers des RC Meschede beim Bundeswettbewerb, der Deutschen Meisterschaft der Schüler, auf der Olympiastrecke in München.

Nachdem Julius Wagner alle seine Konkurrenten aus NRW auf dem Landesentscheid in Bochum hinter sich ließ, stellte er sich nun der Konkurrenz aus ganz Deutschland. Auf der 3000m Langstrecke musste sich der 13-jährige in der Klasse der Schwergewichts-Einer gegen 23 Konkurrenten für das A-Finale qualifizieren. Hierbei musste er als mindestens 6-schnellster die Ziellinie überqueren. Dies gelang ihm mit einer Zeit von 14:06 Minuten und 20 Sekunden Vorsprung auf den 7. Platz.

Knapper und nicht ganz so erfolgreich verlief das 1000m-Rennen. Nach nur wenigen zehntel Sekunden erreichte Wagner hinter dem siegreichen Boot aus Schleswig-Holstein und noch vier Booten aus anderen Bundesländern das Ziel.

"Mit Platz sechs bin ich sehr zu frieden. Nächstes Jahr greifen wir wieder an", so Wagner nach seinem Rennen.

Insgesamt gewann NRW in allen Wettkampfbereichen den 1. Platz und konnte so den Pokal für den Gesamtsieg zum dritten Mal in Folge sichern.

Für seine Kindergruppe sucht der RCM noch sportliche und energische Jungen und vor allem Mädchen im Alter von 10-11 Jahren, um die Erfolge in den nächsten Jahren zu sichern. Das Kindertraining findet Montags und Donnerstags ab 17.30 Uhr am Ruderclub am Hennesee/Berghausen statt.